

Winterkonzerte mit Operettenhits

Am ersten Dezemberwochenende und am Bärzelstag lädt die Bühne Burgäschi zu drei Operettengalas in die reformierte Kirche Wangen und in die Thomaskirche Biberist-Gerlafingen ein. Die Solisten Melanie Gehrig, Fabio De Giacomi und Roger Bucher, der Chor und das Orchester Crescendo in Wienerbesetzung werden mit Melodien später Operettenkomponisten für beste Unterhaltung sorgen.

BÜHNE BURGÄSCHI



Roger Bucher und Fabio De Giacomi mit einem Fliegenpilz im «Vogelhändler».

Der Vogelhändler

Im vergangenen Sommer lockte die Bühne Burgäschi mit der Erfolgsoperette «Der Vogelhändler» von Carl Zeller 10'000 Besucherinnen und Besucher an den Burgäschisee. In bester Erinnerung bleibt die spezielle Inszenierung, welche von alten Clichés Abstand nahm. Der Versuch, den «Vogelhändler» als Märchen für Erwachsene einzurichten, glückte vollauf.

Eine Kleinoperette im nächsten Sommer

Ralph Benatzky, der Komponist des berühmten «Weissen Rössl am Wolfgangsee», schuf in der Zwischenkriegszeit unzählige Schlager. Immer wieder erschienen Operetten, keine Riesenwerke, als musikalische Komödien für kleines Orchester und singende Schauspieler. Eine davon heisst «Bezauberndes Fräulein». Die Handlung rund um ein vergnügliches Wochenende auf dem Land wird auf dem Platz der Hornussergesellschaft Oekingingen in der zweiten Junihälfte gespielt.

Winterkonzert 2015

In diesem Jahr bekommen vor allem Operettenmelodien der Komponisten Robert Stolz, Franz Lehár und Emme-

rich Kálmán den Vorrang, denn die Bühne Burgäschi plant als Grossanlass im Jahr 2017 «Die Zirkusprinzessin» von Kálmán. Die Organisatoren werden dieses Meisterwerk in einem grossen Zelt des Zirkus Monti zum Besten geben.

Roger Bucher

Der Berner Bariton ist der Publikumsliebling aller bisherigen Produktionen. Seit der Operette «Die Lustige Witwe» ist er immer wieder in verschiedenen Rollen auf der Bühne Burgäschi zu sehen.

Melanie Gehrig

Die Sopranistin ist zugleich Regisseurin und künstlerische Leiterin der Bühne Burgäschi. Immer wieder sieht und hört man sie in grossen Rollen der Burgäschi-Operetten.



Chorszene aus der Operette «Der Vogelhändler».

Aufführungen

Freitag, 4. Dezember 2015

20.00 Uhr
Reformierte Kirche, Wangen an der Aare

Samstag, 5. Dezember 2015

17.00 Uhr
Thomaskirche Biberist-Gerlafingen

Samstag, 2. Januar 2016

17.00 Uhr
Thomaskirche Biberist-Gerlafingen

Eintrittspreis: Fr. 30.–

Reservationen: 032 674 42 82
(Wochentage, Bürozeiten)



Melanie Gehrig als Kurfürstin im «Vogelhändler».

Fabio De Giacomi

Der Zürcher Tenor faszinierte als Graf Stanislaus im «Vogelhändler». Der Gesangspädagoge und Opernsänger begann seine Bühnenkarriere am Stadttheater Solothurn.